

**DECLARATION SUR LA SYRIE**

Original : anglais

La crise syrienne a pris diverses dimensions qui représentent une menace à la paix dans le monde, et par conséquent exige une solution juste et urgente, et la poursuite des efforts de la communauté internationale pour éradiquer le terrorisme.

Les efforts doivent être maintenus afin que toutes les forces démocratiques syriennes soient intégrées aux efforts de paix, tant à Genève qu'à Astana.

Les pays de la région, ainsi que les acteurs internationaux, doivent coopérer dans le but d'un règlement pacifique du conflit qui jettera les bases d'une Syrie ouverte, inclusive et pacifique, qui garantit la sécurité pour tous et le respect de la diversité d'identité de chaque citoyen. Ensuite seulement, le retour des réfugiés pourra se réaliser et la reconstruction de la Syrie s'accomplir.

---